

DIAMOND PRINCESS
~October 11, 2017~

WELCOME TO
ABURATSU X



日南振徳高校のクルーズ船寄港時の取組について取材してきました！！

～ダイヤモンド・プリンセスの概要～

- 平成29年10月11日（水）に寄港したダイヤモンド・プリンセスは横浜発着のクルーズ船で油津港に寄港します。（今年3回目）

クルーズの全行程として横浜～油津～釜山（韓国）～境港～敦賀～秋田～横浜の8泊9日となっております。

乗船客数は2,742人であり、国別の乗船客数の内訳は、米国710人、オーストリア662人、日本451人、カナダ248人、その他671人となっております。

今回のクルーズ船寄港に合わせて、日南振徳高校の生徒が、外国人観光客に英語で「おもてなし」をおこなっていることを聞きつけ、取材に行って参りました。

～日南振徳高校の取組～

- 日南振徳高校は、今回油津港に寄港したクルーズ船の外国人観光客を相手に、飫肥城下を英語で観光案内。商業科2年生（約40人）は、飫肥城下の施設を英語で案内出来るように事前に勉強し当日に備えていました。観光案内の外、アンケートや販売所での商品販売も実施していました。
- 日南振徳高校は外国人相手の観光案内等を通じて、日南の観光振興と学生の英語実践力強化の場として校外活動に取り組んでおり、今回が3回目。
- 来年度から「学校設定科目」となり、より本格的に授業で取り組みます。

～当日の状況～

- なかなか英語が通じない、上手く聞き取れない中で高校生はジェスチャーを交え会話をっていました。
みなさん、終始笑顔でとても楽しそうでした。（中には事前に笑顔の練習を行ってきたという生徒さんがいました。）
- 外国の方々も高校生との会話を楽しんでおり、写真撮影など行っていました。
- クルーズ船寄港地ならではの取組であるので、これからも注目していきます。



英語を駆使して案内する様子
(地元メディアも注目)



英語を駆使して会話している様子



販売所での商品販売の様子